

Ces collégiens sont vice-champions de France de basket



Les douze basketteurs du collège Jules-Ferry, à leur retour de la compétition nationale, sont fiers d'arboreur leur médaille d'argent.

Ouest-France

Douze collégiens de 4^e et de 3^e, de l'établissement Jules-Ferry sont montés sur la deuxième marche du podium lors de la finale nationale de basket.

La compétition s'est déroulée du 3 au 6 juin, à Saint-Brieuc (Côtes-d'Armor), encadrée par l'Union nationale de sport scolaire (UNSS).

Leur qualification au nouveau régional, en mars, à Angers (Maine-et-Loire), leur a ouvert les portes de la finale.

Déjà, le 27 mars, Sacha, le capitaine, en 3^e, pronostiquait : **« Le titre national est envisageable ! Notre équipe est régulière, solidaire et efficace. Nous sommes un groupe de copains dont huit d'entre nous jouent à Saint-Georges. »** Un avis que partage encore leur professeur d'EPS, Florian Pengam : **« De jeunes**

collégiens sportifs de qualité et motivés ! Des amis et des compétiteurs ! »

Un parcours national, dans une première poule, qui les a opposés à Rennes, Strasbourg, Paris, Orthez et Grenoble. En finale, ils ont perdu devant les collégiens de Roanne, et ils se classent deuxième du championnat national de basket UNSS, dans leur catégorie. **« C'est la première fois qu'une équipe du collège Jules-Ferry parvient à ce niveau ! »**, s'est réjoui leur entraîneur.